



CEREMONIA CONTÓ CON AGRICULTORES Y AUTORIDADES.

## Anuncian inicio del programa "Mi Primer Negocio Rural"

**E**l director nacional del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP), Santiago Rojas, se encuentra de visita en la comuna de Alto del Carmen.

En ceremonia con agricultores esta mañana en Centro cultural anunció el inicio del programa "Mi Primer Negocio Rural" en la región de Atacama. Esta iniciativa está diseñada para apoyar a jóvenes rurales en el desarrollo de emprendimientos silvoagropecuarios, proporcionando financiamiento, capacitación y asesoría técnica.

En la región de Atacama, el programa beneficiará a jóvenes con una inversión total de \$46 millones. Además, durante la actividad se hizo entrega de siete proyectos de riego por un monto de

\$80.424.549 y se reconoció a los ganadores del concurso Catad'Or World Wine Awards 2024, donde la región de Atacama obtuvo 14 medallas.

Posteriormente se reunió con jóvenes emprendedores para analizar iniciativas de apoyo y escuchar sus inquietudes.

El Gobierno ha puesto en marcha el programa Mi Primer Negocio Rural, una iniciativa diseñada para que los jóvenes rurales puedan desarrollar su primer negocio silvoagropecuario y/o conexo con el respaldo del Estado. Iniciado en 2024 como un piloto en Coquimbo y Los Ríos, su éxito ha llevado a que en 2025 se expanda a 12 nuevas regiones del país, abriendo nuevas oportunidades para cientos de jóvenes.